

Prière du Fondateur - Lord Baden-Powel

Notre Père à tous,

Nous voici aujourd'hui réunis ici devant Vous, nombreux par les pays dont nous venons et par les races que nous représentons, mais ne faisant qu'un par la fraternité qui nous unit sous votre regard, ô notre Divin Père.

Nous nous présentons devant vous, le cœur plein de gratitude et de joie, à cause des nombreuses bénédictions que vous nous avez accordées, et nous vous sommes reconnaissants de ce que notre Mouvement ait prospéré en trouvant grâce à vos yeux.

En retour nous déposerons à Votre autel, en humble offrande d'action de grâces, le sacrifice que nous pouvons faire : celui de notre personne au service des autres.

Pendant ce temps de communion, nous vous prions de nous accorder, par votre inspiration divine, un esprit plus ouvert, une vision plus claire des perspectives qui se présentent et des possibilités qui s'offrent à nous.

Que nous puissions ensuite repartir avec une foi plus forte pour mener à bien notre mission, qui est de faire grandir l'idéal et les possibilités de l'homme en contribuant par une compréhension mutuelle plus étroite, à l'avènement de votre Royaume, de bonne volonté, de bonheur et de Paix.

Lord Baden-Powel